

Bei Arbeitseinsatz des TuS GW Allagen im Waldstadion: Glückwünsche an Peter Linnemann zum 75. Geburtstag



Am für alle Jugendmannschaften spielfreien Wochenende traf sich die Jugendabteilung der JSG Allagen/Sichtigvor zu einem intensiven Arbeitseinsatz in der heimischen Spielstätte, dem Waldstadion Allagen. Das Vorstandstrio um Markus Lehnen, Matthias Ahle und Jan Ludwig zeigte sich sehr erfreut über die große Schaar an Helferinnen und Helfer aus allen Mannschaften, unter denen sich auch erfreulich viele Eltern und Kinder des Kooperationspartners vom SV Völlinghausen/Möhne befanden. Gemeinsam wurde die Anlage wieder in einen hervorragenden Zustand gebracht, indem man reichlich Unkraut vom Gelände und Platz entfernte, den Materialraum aufräumte, Malerarbeiten am Clubhaus und Kassenhaus sowie der Ehrentribüne durchführte, außerdem die Banden rund um den Sportplatz reinigte. Während der Mittagspause, in der es kühle Getränke und frische Bratwurst vom Grill gab, nutzte die Jugendabteilung sehr gerne die Gelegenheit, um dem Ehrenvorsitzenden Peter Linnemann anlässlich seines 75. Geburtstags herzlichst zu gratulieren und ihm für sein über Jahrzehnte währendes, ehrenamtliches Engagement in seinem „Wohnzimmer“ zu danken. Lehnen, Ahle und Ludwig resümierten: Wieder einmal habe sich gezeigt, welch sehr guter Zusammenhalt innerhalb der Jugendabteilungen bestehe und wie viel man mit einer funktionierenden und intakten Gemeinschaft erreichen könne. „Alles in allem war der Arbeitseinsatz ein voller Erfolg, dem hoffentlich noch viele weitere folgen werden“, so die Vereinsverantwortlichen.